



Olaf Lies Niedersächsischer Minister
für Wirtschaft, Verkehr,
Bauen und Digitalisierung

Praktikumswoche JadeBay in den Sommerferien vom 06.07. – 16.08.2023

Sehr geehrte Unternehmerinnen und Unternehmer,

gerade in unserer Region stellt uns der Fachkräftemangel vor große Herausforderungen. Ein Praktikum ist dabei nach wie vor der ideale Weg, den Schülerinnen und Schülern Einblicke in Ihr Unternehmen zu gewähren und diese für die unterschiedlichsten Ausbildungsberufe zu begeistern.

Als Schirmherr der „Praktikumswoche JadeBay“ möchte ich Sie daher persönlich bitten, das Angebot der JadeBay GmbH zu unterstützen und in den kommenden Sommerferien Praktikumsplätze anzubieten.

Die Teilnahme ist denkbar einfach. Gehen Sie auf die Seite www.praktikumswoche.de/jadebay, klicken Sie dort auf „Anmelden“ und legen Ihre Praktikumsplätze in den jeweiligen Branchen an. Anschließend werden Ihnen von der Online-Plattform automatisch die Praktikantinnen und Praktikanten vorgeschlagen, die sich für Ihre Angebote interessieren. Diese Vorschläge können Sie dann annehmen und dem Praktikum steht nichts mehr im Wege.

Mit freundlichen Grüßen